



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Delémont, le 18 décembre 2020

SOUTENIR ENSEMBLE LE COMMERCE LOCAL : UN CADEAU DE LA VILLE PAR LES SID

C'est Noël avant l'heure pour les clients des Services industriels de Delémont ! En guise de vœux de fin d'année, ils recevront un bon UCD d'un montant de 20.-, ainsi qu'un exemplaire de la bande dessinée de Jean-Paul Bovée, « Au fil du courant ». Au travers de cette action, le Conseil communal souhaite apporter un soutien supplémentaire aux commerçants, et les SID remercier leurs clients en cette année si particulière.

« Soutenons ensemble le commerce local », c'est par ces mots que la Ville de Delémont remercie les clients de ses Services industriels (SID) cette année. Un bon de 20.- en édition spéciale a été créé pour l'occasion en collaboration avec l'Union des commerçants delémontains (UCD) et sera envoyé à chaque client.

Ils recevront également un exemplaire de la bande dessinée « Balade au fil du courant », imaginée et dessinée par Jean-Paul Bovée avec la complicité des SID. L'électricité, un sujet d'actualité pour la Ville de Delémont, qui vient d'obtenir le renouvellement de son label Cité de l'énergie GOLD.

Le Conseil communal est heureux de constater la prise de conscience et les actions de beaucoup d'habitants et d'entreprises pour contribuer à réduire leur consommation d'énergie et souhaite, par ces vœux, remercier tous les clients des SID qui s'engagent sur cette voie. Le choix du bon UCD comme cadeau assure un soutien supplémentaire aux commerçants de la place, en complément aux différentes mesures déjà prises par le Conseil communal pour traverser cette période compliquée.

Le Conseil communal

